

わは齒ニュース 令和元年 7月号



いよいよ夏がやってきます。

7月といえば、何を思い浮かべますか？1000人アンケートによると

1位：七夕  2位：夏休み  3位：海の日  4位：プール  5位：花火 

という結果が得られたそうです。私の周りでも聞いたところ、やはり七夕という答えが多かったです。みなさんは何を思い浮かべますか？

個人的には、花火を思い浮かべます。夏の始まり=花火 夏の終わり=花火 を感じます。

花火といえば毎年7月最終土曜日、8月第1土曜日に行われる長良川花火大会（3万発）は全国的にも有名です！！たぶん・・・でも長良川は有名です。

長良川といえば？・・・鵜飼ですよね。私は3回ほど観覧船へ乗船しました、今月4回目の乗船をする予定です。せっかくなので一度は乗船してみるといいですね。

ちょこっとだけ長良川の鵜飼を説明しますと……



1300年以上の歴史を持つ漁法、ぎふ長良川鵜飼は、毎年5月11日～10月15日行われます。中秋の名月と増水時には行われませんが、満月の夜には行われます。

長良川における鵜飼は日本で唯一皇室御用の鵜飼であり、長良川の鵜匠の職名は宮内庁式部職鵜匠（国家公務員）といい、長良川の鵜飼用具一式122点は国の重要有形民俗文化財です。

鵜匠の方は岐阜市長良6人、関市小瀬3人おり、全て代々世襲制です。

『おもしろうて やがてかなしき 鵜舟かな』

世界的にも有名な松尾芭蕉が詠んだ句です。

長良川の鵜飼をみて感動した芭蕉は趣深い鵜飼の様子と鵜舟が去った後の何とも言いようのない寂しさを表現したとされています。



また、チャーリーチャップリンも1936年、1961年に二度来岐し、鵜飼を賞賛したとも言われています。

素晴らしいですね！！今年こそ長良川鵜飼へ出かけてみましょう。



はま歯科医院
☎ 501-6224 岐阜県羽島市正木町大浦79-2
☎ FAX 058-394-4662
E-mail info@ham-dent.com
URL http://www.ham-dent.com/
診療時間 平日 9:30~13:00 15:00~18:30
土曜日 9:30~13:00 14:30~17:30